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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO MÊS JANEIRO DE 2023 

 

No dia dez do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três (10/01/2023), às treze horas e 
quarenta minutos (13h40 min), na Câmara Municipal, deu-se início a 1ª Reunião Extraordinária do 
Conselho Municipal de Conservação e Defesa do Meio Ambiente (CODEMA), do ano de 2023, com a 
presença dos Conselheiros, Antônio Geraldo de Oliveira (Presidente do CODEMA), Edvaldo Soares 
dos Santos (Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Patrocínio), Vinicius Pereira 
Martins (Representante da Secretária Municipal de Educação), Gisely Regina de Oliveira 
(Representante do Conselho Comunitário), Wender Carlos Queiroz (Representante da 
Superintendência Regional de Ensino), Aldo Cândido Roriz Júnior (Representante da Associação 
Comercial e Industrial de Patrocínio – ACIP), Jean Carlos Alex Silva (Representante da Secretaria 
Municipal de Obras Públicas),  José Queiroz de Magalhães (Representante da Secretaria Municipal de 
Agricultura), João Figueiredo Neto (Representante do Sindicato Rural de Patrocínio), Valdeir Donizete 
Zani (Representante da Associação Defensora dos Animais de Patrocínio (ADA), Wanderson 
Yokoyama ( Representante  da Cooperativa Agropecuária de Patrocínio - COOPA), Celso Queiroz 
Magalhães (Representante do IMA – Instituto Mineiro de Agropecuária), Álvaro Novaes Costa 
(Representante da Associação dos Cafeicultores de Patrocínio – ACARPA), João de Melo 
(Representante da Associação Cerrado Vivo – CER VIVO) . Participou também da reunião, o Analista 
Ambiental da Secretaria Municipal de Meio Ambiente  Guilherme André, Andreia, Guilherme Lemos 
e Lucas Falcucci, o analista Jurídico da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, André Vieira dos 
Santos. Teve a presença também do consultor  Cristiano, os empreendedores Matheus Vargas e 
Rafael de Freitas, o Leandro representando a Secretaria Municipal de Obras Públicas. A reunião foi 
aberta e presidida pelo Presidente do CODEMA Antônio Geraldo de Oliveira que deu inicio colocando 
em aprovação dos conselheiros a Ata da 11ª Reunião Extraordinária do mês de novembro do ano de 
2022 e não havendo destaque é aprovada por unanimidade. Em seguida dá inicio a pauta, 
começando pelo - PROCESSOS ADMINISTRATIVOS  
3 - PROCESSOS ADMINISTRATIVOS PARA LICENÇAS AMBIENTAIS. 

3.1 – 18.850/2022 – Geraldo do Nascimento  – Fazenda Santo Antônio – matriculas 78.728 e 71.865 – Não 

Passível de Licenciamento com Supressão de Vegetação Nativa – Culturas anuais, semiperenes e perenes, 
silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura, sob o código G-01-03-1. Criação de bovinos, 
bubalinos, equinos, muares, ovinos e cvaprinos, em regime extensivo, sob o código G-02-07-0. O parecer técnico 
opina pelo DEFERIMENTO PARCIAL da concessão para supressão de maciços florestais e árvores isoladas 

para o empreendimento Geraldo do Nascimento – Fazenda Santo Antônio – Matrículas 71.865 e 78.728, aliadas 
as condicionantes listadas no parecer técnico.    
3.2 – 27.668/2022 – Prefeitura Municipal de Patrocínio  – Instalação de rede pluvial e revitelização urbanística 

– Licença Ambiental Simplificada – Instalação de rede de drenagem pluvial, terraplagem, pavimentação asfáltica, 
remoção parcial de canteiro e revitalização urbanística. O parecer técnico opina pelo DEFERIMENTO da 

concessão da licença ambiental simplificada, com prazo de 05 (cinco) anos, para instalação de rede de 
drenagem pluvial, terraplanagem, pavimentação asfáltica, remoção parcial de canteiro central e revitalização 
urbanística das avenidas João Furtado de Oliveira, Dom José André Coimbra e Altino Guimarães – Prefeitura 
Municipal de Patrocínio e de 03 (três) anos para SUPRESSÂO das espécies vegetais necessárias, aliadas as 
condicionantes listadas no parecer técnico.    
4.  CORTE DE ÁRVORES ISOLADAS NATIVAS VIVAS – SIMPLIFICADO 

4.1 – 13.097/2022 – Pedro Pires da Silva Neto - Corte de árvores isoladas nativas vivas - Simplificado. O 

parecer técnico  opina pelo DEFERIMENTO do requerimento de corte ou aproveitamento de árvores isoladas 

nativas vivas totalizando assim 30  unidades, em uma área de 6 ha, localizada na propriedade Fazenda Boa 

Vista, sendo material lenhoso proveniente desta intervenção destinado ao uso no interior do imóvel, totalizando 

9,5617 m³. 
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5. PEDIDO DE VISTA 

5.1 – 19.954/2021 Matheus Vargas Silva – LAS – RAS N° 009/2022. O parecer técnico opina pelo 

DEFERIMENTO do pedido de revisão. 

6. RECURSO DE DECISÃO DE INDEFERIMENTO DO PROCESSO 10.675/2022 – Rafael de Freitas. 

 7. PEDIDO DE CORTE DE ÁRVORE URBANA 

 7.1 – REQUERENTE:Henrique Alves Machado – Em vestoria à Rua Elias Alves Cunha N° 94, no dia 21 de 

Novembro de 2022, foi verificado que no exterior do referido imóvel, há 1 (uma) árvore de Ipê-Amarelo (nome 

centífico: Tabebuia chrysotricha.) de porte grande que segundo a Lei n° 20.308, de 27 julho de 2012; Art. 1° - fica 

vedada sua supressão por estar incluída na lista de espécies ameaçadas e ou imune de corte, diante do exposto 

fica portanto VEDADA a supressão da referida árvore.  

8. APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DE 2023 

9. COMUNICADO DOS CONSELHEIROS E ASSUNTOS GERAIS 

No processo PA 3.1 não teve destaque, logo então o presidente coloca em votação e é aprovado por 
unanimidade. PA 3.2 teve uma apresentação de todo o projeto, sendo apresentada pelo Leandro, 
representante da Secretaria Municipal de Obras Públicas.  E logo depois o conselheiro Valdeir pede 
vista do processo, deixando o convite para os conselheiros que quiserem reunir com ele para discutir 
melhor sobre o processo.  O P.A 4.1 não tendo destaque foi aprovado por unanimidade. 5.1, 6 e 7.1  
foi tirado de diligência. O ponto 8 da pauta, é sobre a aprovação do calendário, e é aprovado por 
unanimidade. Foi colocado em votação também, a data, horário e forma da próxima reunião. E é 
aprovada sendo no dia 17 de janeiro 13:00, sendo de forma virtual.  O presidente agradece a 
presença de todos e finaliza a reunião  às quinze horas e trinta e cinco minutos (15h35 min). Eu, 
Lucas Falcucci Melo , Secretário Executiva do CODEMA, redigi e lavrei á presente Ata, em 02 (duas) 
páginas numerada de um a dois (1 a 2), que lida e aprovada será assinada por mim, pelo Presidente, 
Diretores e demais Conselheiros presentes nesta reunião. Patrocínio-MG, 10 de janeiro de 2022 
(10/01/2023). 
 
 


